



# 柏葉



学校だより 第31号  
 令和6年12月13日(金)  
 福島県白河市立東北中学校  
 発行責任者 校長 邊見 浩  
 「自分の未来を切り拓け！」

## しらかわ未来フォーラム!!

12月3日(火)に白河市教育委員会より佐藤伸教育部長を本校にお迎えして「しらかわ未来フォーラム」を実施しました。「しらかわ未来フォーラム」は、主権者教育の一環として、地方行政の代表者と市政について直接懇談する貴重な機会です。生徒側からは、魅力的な白河市を目指して、「白河の伝統文化祭りの開催」、「白河市の自然を生かした町おこし」、「白河市の美しさを維持するためのボランティア」の3つの提言がされました。白河市役所を代表して、佐藤伸部長からは、3つの提言の良いポイントを賞賛されたり、生徒たちの質問に丁寧に回答いただいたりしました。生徒たちにとって自分たちの住む白河市の地方行政への関心を高める良い機会となりました。



## 授業参観・学年保護者会

12月6日(金)、第3回授業参観・学年保護者会を開催しました。授業参観では、ICTを効果的に活用し、活発に授業に取り組む様子を間近で見いただくことができました。学年保護者会では、2学期の学習・生活面の反省や冬休みの過ごし方、3年生は高校受験に関する内容等について説明、質疑が行われました。また、学校運営協議会委員の方々にも授業を参観いただき、質疑と懇談をしました。お忙しい中、足を運んでいただき、ありがとうございました。



【1年2組 国語】



【2年1組 理科】



【3年1組 社会】



【学校運営協議会 懇談】

## 第3回生き生き協議会

12月4日(水)の放課後に第3回生き生き協議会を行いました。今回は10月上旬に行った生徒会役員と学校運営協議会の委員の皆さんとの意見交換会で、話題にあがった「あいさつの活性化」と「安全な自転車の乗り方」について、活発な話し合いが行われました。今回の話し合いをもとに、今後生徒会から具体的な取り組みが示されると思います。



## 1年生！食育教室！

12月4日(水)に白河市給食センターから栄養技師である饗場由希さま、川音夏琳さまを本校にお招きし、1年生に食育講話をしていただきました。講話では、生活リズムの大切さについてのお話をいただきました。実際に今の生活をプリントに記入しながら、規則正しい生活にするにはどのようにすれば良いのかを考えることができました。今回考えたことを、ぜひ今後の生活に活かして行ってほしいと思います。

